

# 130 ans pour Neuville Sports

L'association Neuville Sports maintient le cap. Malgré un bilan extraordinaire, elle poursuit son action avec un projet éducatif fondé sur des valeurs universelles.

**N**euville Sports a soufflé ses 130 bougies lors d'une émouvante cérémonie, samedi, à la salle des fêtes.

De nombreuses personnalités ont répondu à l'invitation de Nicole Hay, présidente et fondatrice de nombreuses sections de l'association.

Parmi ces personnalités : Jean-Pierre Sueur, sénateur ; Marianne Dubois, député et conseillère départementale ; Michel Martin, maire et de nombreux représentants de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF).

Nicole Hay a retracé l'histoire de cette association qui compte aujourd'hui huit sections regroupant, au total, plus de 680 licenciés et adhérents.

## Des valeurs universelles

De nombreux présidents, parmi lesquels Ernest Vallée, Albert Moreau, Urbain Chantereau, Jacques Dubois, Albert Hay, Philippe Pousse et Nicole Hay, ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour pérenniser la structure, en cultivant des valeurs comme respect,



**ASSOCIATION.** Nicole Hay, la présidente (au milieu) et les représentants de huit sections.

ouverture, responsabilité, autonomie et solidarité.

Mais la présidente a abordé aussi le présent et surtout l'avenir de Neuville Sports.

## Un projet éducatif

Et rien de mieux qu'en présentant de vrais chantiers comme la création

d'un nouveau logo et la réhabilitation complète de la salle Saint François. Mais aussi la modernisation du site Internet et l'élaboration d'un projet éducatif, à réaliser avec l'ensemble des partenaires de Neuville Sports.

Avant de passer au cock-

tail déjeunatoire, chaque responsable a exposé l'objectif et le fonctionnement de la section qu'il représentait.

D'autres manifestations seront également organisées au cours de l'année pour marquer comme il se doit ce 130<sup>e</sup> anniversaire. ■

## ■ La belle et longue histoire de Neuville Sports

L'aventure a commencé en 1888, lorsque l'abbé Georges Dugué crée un patronage à l'emplacement de l'actuelle école Saint Joseph. Deux ans plus tard, l'activité théâtre voit le jour et se prolonge pendant près de 80 ans. En 1898, Neuville Sports fait ses premiers pas en adhérant à la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF) qui vient, elle aussi, d'être créée.

En 1902, c'est la création d'une section gymnastique qui a très vite disparue. En 1908, la section football fait ses premiers pas et elle fêtera cette année ses 110 ans.

En 1934, c'est l'installation du cinéma parlant dans la salle centrale de l'école Saint Joseph, rue des Villeneuves, et 1982 marque l'arrêt des projections. En 1975, c'est la création de

la section karaté qui met fin à ses activités en 1982. 1949 c'est l'année de la construction de la salle Saint François, rue du Mail-Est, devenue le siège social de l'association. En 1962, la section tennis de table est née et l'année 1969, celle de la création du volley, une section qui évolue en national. La section de tir à l'arc est créée en 1990, et l'ensemble vocal voit le jour en 1998. En 2000, c'est la naissance de l'éveil de l'enfant et trois années plus tard le tai-chi-chuan. Et pour finir, la section « famille atelier convivialité » (FAC) ouvre ses portes en 2009. Ce sont les huit étoiles de Neuville Sports, œuvrant, chacune dans son domaine, pour l'épanouissement des adhérents, petits et grands.